

Pág.: 7 Cm2: 198,1 Fecha: 07-08-2024 Tiraje: 3.600 Lectoría: Medio: El Longino 10.800 Supl.: El Longino Favorabilidad: No Definida

Noticia general

Título: Detienen pareja por delitos de Infracción a la Ley de Armas, Infracción a la Ley de Drogas y falsificación de moneda

Detienen pareja por delitos de Infracción a la Ley de Armas, Infracción a la Ley de Drogas y falsificación de moneda

La Brigada Investigadora de Robos Iquique (BIRO) de la Policía de Investigaciones de Chile (PDI), en un trabajo mancomunado con el Ministerio Público se encontraban, al oponerse por intermedio de la Fiscalía Local de Alto Hospicio, en razón del delito de robo con violencia ocurrido aver en horas de la madrugada y que afectó a una parcela en el sector de "La Negra" de dicha comuna, en la cual de manera violenta un grupo de sujetos irrumpe en

las habitaciones utilizadas por sus cuidadores con el objeto de sustraer especies, donde una de las cuatro personas que ahí a la acción, resulta herida de gravedad por un proyectil balístico, permaneciendo internada en el Hospital Regional de Iquique.

En el marco de las diligencias investigativas, análisis criminal e inteligencia policial, además del trabajo científico técnico Norte Iquique (Lacrimnor Iqq), se pudo determinar la dinámiparticipaban y movilizaban a criminalístico. los autores del ilícito, junto a A consecuencia de lo anterior, uno de sus conductores.

Dichos antecedentes, permiubicado en Alto Hospicio y otro tecedentes policiales.

en el sector sur de lauique. Como resultado de la investigación, se lograron incautar: dos pistolas aptas para el disparo con sus respectivos cargadores, con el apoyo del Laboratorio de diversa munición calibre 9mm Criminalística Cobertura Zona y .40, 907 gramos de Cocaína Base, un chaleco antibalas, 1 millón 800 mil pesos de dinero ca de los hechos, posicionando falsificado, tres vehículos; enen el lugar a dos vehículos que tre otras evidencias de interés

se detuvo a un ciudadano chileno de 39 años, con antecetieron la obtención de órdenes dentes policiales previos y a judiciales de entrada y registro una connacional de 36 años, a dos inmuebles, uno de ellos también mayor de edad, sin an-



Ambos imputados, fueron puestos hoy a disposición del Juzgado de Garantía de Alto Hospicio y los antecedentes entregados al Ministerio Público. Sobre esta investigación, el Prefecto Marcelo Soto, Jefe de la Biro Iquique, señaló, "fue luego de un proceso investigativo,

mediante la aplicación de las ciencias, que se logró establecer la vinculación de estos detenidos en los delitos indagados; por lo cual se continuarán con las líneas investigativas a objeto de ubicar y detener al resto de personas que participaron de dicho robo con violencia".